



# そよ風

令和2年 6月 1日発行  
流山市立江戸川台小学校  
児童数 626名

## 「今すべきことと今すべきではないこと」

ようやく、本当によく登校する子どもたちを迎えることができました。

子供達も、5月の学習連絡日の時に登校してきていた時とは違い、分散登校という形で学校が始まり、クラスの友達と再び過ごすことができることに期待を膨らませ、笑顔で登校してくるのではないかと思います。教職員も子どもたちの出迎えの準備をしながらも笑顔がこぼれています。

今年度は、新型コロナウイルス感染予防の観点から、東京オリンピックの延期から始まり「インターハイ」「夏の甲子園」、「全日本吹奏楽コンクール」等、高校生の主立った大会が軒並み中止となりました。流山市内の小中学校においても、市内バスケットボール大会や市内陸上競技大会、市内音楽発表会などの大会行事が中止という状況になっております。学校行事では、運動会や林間学園、修学旅行のような宿泊行事、校外学習のような校外行事が中止となりました。「何を目標にすればいいの」「楽しみにしていたのに」といった子供達の声が聞こえてきそうで、私自身心が痛みます。と同時に、新型コロナウイルスがここまで猛威を振るっていることに自然の脅威を感じざるを得ません。

そんな中でも、6/1(月)より分散登校という形ではありますが教育活動ができるようになったことは、大きな一歩だと思います。分散登校時も、「3密を避けていく」という方針は変わりません。むしろ、これまで以上に配慮していくことで、「第2波・第3波」の発生にも備えていきたいと考えております。そのため、今までお伝えしていた対応に加え、当面の間、以下のようない新たな取り組みをしてまいります。

具体的には、

- ① 時差をつくる登下校（正門・南門の密を避ける）
- ② 登校時に昇降口で体温を再度計測
- ③ 教室の座席の工夫（ソーシャルディスタンスの確保）
- ④ ノーチャイム（休み時間の密を避ける）
- ⑤ トイレの学年ごとの設定
- ⑥ 給食の配膳の工夫（給食メニューの工夫、間隔を空けて配膳等）
- ⑦ 家庭で待機している時間に学習課題に取り組む。
- ⑧ 児童による清掃を行わない（職員による消毒・清掃） 等 となります。

この他、教科の年間計画を再度見直し、音楽や体育などの感染拡大が懸念される教科や活動は当面の間実施せず、主要教科を優先して実施していくことと致します。

先述の通り、学校行事も大幅に削減することとなります。今後状況が改善し、活動できることが増えてきたときには、適宜教育活動を見直していきたいと考えております。

今後、15日から給食が開始されるとともに、6月26日には分散登校が終了して29日から本格的に学校を再開し、教育活動を始める予定です。これもこれまで保護者の方に多大な御協力をいただき、自粛をしていただいた賜物であると思います。できるだけ早く学校の活動を通常に戻すことができるようになるために、「今すべきことと今すべきではないこと」を明確にし、教職員一丸となって確実に実施していきたいと考えております。

今後とも、保護者の方・地域の方々には本校の教育活動への御理解・御支援の程、よろしくお願ひ致します。



## 【6月の主な予定】

1	月	分散登校開始 登校予定は江戸小HPでご確認下さい	22	月	学校生活アンケート回収
10	水	eメッセージの日	26	金	教育相談日
12	金	「SchIT Mail 3i」(スキットメール)利用同意書提出締切	29	月	学校再開日
15	月	学校生活アンケート配布 給食開始			
【7月の主な予定】 8日:委員会活動 10日:eメッセージの日 教育相談日 15日:学力テスト・ハイパーQU実施 31日:終業式・5時間					

## コロナウィルス感染症拡大防止のために

コロナウィルス感染拡大防止のために学校からお願いしたいことがいくつかあります。

- このような状況ですので登校後に少しでも体調の異変があった場合には、ご家庭に連絡し、お子さまの引き取りをお願いします。確実に連絡の取れる連絡先を担任にお伝え下さい。
- お子さまが体調を崩して学校を早退した場合には翌日の登校については十分ご配慮下さるようお願いします。また、兄弟姉妹・ご家族が体調を崩してお休みされている場合も同様です。
- 毎朝、登校前にご家庭で健康観察・検温し、健康観察カードへのご記入をなさってお子さまに持たせるようにお願いします。
- 学校では冷水機の使用を不可として水道のみ使用することとしています。毎日のことで大変になりますが、水筒持参をお願いします。
- ビニール袋を持たせて下さい。これははなをかんだティッシュなどを教室のゴミ箱に捨てるのではなく、各自で持ち帰っていただくためです。
- 当面の間、教室は換気のために寒くても窓は開けたままにしますし、暑くなればエアコンを使って教室を冷やして授業をすることが考えられます。衣服で調節できるように着替えを持たせるようにして下さい。



## 今後の予定

コロナウィルス感染症拡大防止のために運動会、校外学習等行事が中止となり、今後の年間行事予定もなかなか正式に決まらずにご迷惑をおかけしています。そんな中ですが江戸小としての方向性が決まっているものを以下にお知らせしましたのでご参考になさってください。

- ・芸術鑑賞会→中止 土曜参観、ふれあいコンサート→中止
- ・授業参観、懇談会→10月、2月に実施
- ・個人面談→11月第1週実施（今年度は通知表については前期・後期の2回のみ配布となります。）
- ここに挙げられていない行事について（例えば持久走記録会等）は、コロナウィルス感染症の状況を見ながら実施についてお知らせしていきます。今しばらくお待ちください。

## SchIT Mail 3i(スキットメール)同意書について

本日付けのお手紙でもご案内しているように流山市教育委員会では今後、市内小中学校登録者に一斉配信可能なSchIT Mail 3i(スキットメール)を利用していく予定です。これまで江戸川台小学校ではPTA予算から利用費用を負担していただいたeメッセージを使用していました。スキットメールに登録していただくことで、市教育委員会発信の緊急なメールの際に各学校からの配信が不要となり、至急のお知らせ（大会の実施可否・不審者情報等）にも対応できるようになります。当面はeメッセージも併用していきますが、ぜひ、スキットメール同意書のご提出をお願いします。

